
      日本インテリア学会関西支部  平成 28年 第 1回評議委員会・総会       議事録 
2016/06/11(15:00-16:30) 

@グランフロント北館・ナレッジサロン 
 

出席者(50音順敬称略)： 井上徹、植松曄子、片山勢津子、加藤力、来海素存、小宮容一、塚口真佐子、 
  西岡基夫、西田憲治、西山紀子、船曳悦子、ペリー史子、松田奈緒子、山内一弘、 
    矢部仁見 

 
1.開会 
  ・会員数 65名のうち、出席者と委任状の数より、過半数が確保されていることが確認された。 
 
2.議事 
 2-1. 議長、書記 
  ・議長：片山、書記：矢部にて進行 
 
  2-2. 平成 27年度事業及び会計報告 
  ・事業報告： 報告資料の通り 
 資料内のインテリアデザイナー協会「関西支部」の表記は「西日本エリア」に変更

となっているので HPアップ時に変更する。 
     ・会計報告： 報告資料の通り 
 
 2-3. 平成 28年度事業計画 
     ・見学会：資料に記載された案について話し合われ、御影方面が最適とされた。 
          時期は 11月頃を予定 
     ・講演会：資料に沿って 2案が提案された。 
          テープおこしは時間がかかるので本年度から取り止める 
 
 2-4. その他 
     ・提案事項資料に沿って、井上氏より新しいメール配信ソフト導入及び見学会・講演会申込をサ 
      イトで直接おこなうシステム導入検討の内容について説明がおこなわれた。 
      支部会員 65名のうち約 20名にメールが届いていない現状をどのように考えるか等が話し合わ 
      れ、有料のメーラーを 1年間試用することとなった。 
      申込システム導入については、本部サイトとの兼ね合い等もあり、保留事項となった。 
 
3.その他 
     ・小原二郎先生が 5月 12日に逝去されたことが加藤先生より報告された。 
     ・千葉工大上野先生定年退職により学会本部の場を分散することについて、加藤先生より報告さ 
      れた。本部機能は白石研究室、広報機能は棒田研究室となる予定。 
     ・残る、会員情報管理と会計機能を西岡研究室に置くことを総会に提案することが決定された。 


